



Antrag zur Vorlage 2019/155 Ausbau Grundschule am Aalfang

In der Vorlage 2019/155 wurde der Ausbau der Grundschule am Aalfang, parallel zum Ahrensfelder Weg beschlossen. Dieser Ausbau bedingt den Abriss des Hausmeisterhauses.

Elternvertreter wie Schulleitung waren im Vorfeld in die Planungen eingebunden. Alle Beteiligten betonten in den Gesprächen **wiederholt** die Wichtigkeit eines Hausmeisters vor Ort, da das Schulgelände öffentlich ist und so zunehmend Probleme mit Vandalismus besteht. Der Hausmeister ist sehr präsent und auch außerhalb seiner Dienstzeit aktiv im Dienst der Schule. **Es war und ist für Eltern und die Schule daher ein wichtiger Punkt in der Planungsphase , dass ein Hausmeister vor Ort bestehen bleiben soll.** (Vergleiche auch die Ergebnisse der ersten Workshops zum Erweiterungsbau aus September 2020)

Die Vorlage 2019/155 sieht den **Abriss des Hausmeisterhauses** Ahrensfelder Weg **vor** Beginn der Baumaßnahmen im **Herbst 2021** vor, der Neubau eines Hausmeisterhauses auf der anderen Seite der Schule ist laut der Vorlage allerdings erst als letzter Schritt **für 2023** geplant. Dies bewirkt, dass der Hausmeister mindestens interimweise (für minimalst 2 Jahre, eher länger) anderweitig unterkommen muss und somit nicht vor Ort sein wird, um z.B. die Baustelle bzw. das Schulgelände zu beaufsichtigen. Zudem ist nicht geklärt wo der Hausmeister in dieser „Übergangszeit“ wohnen soll.

Die CDU stellt daher den Antrag, den Abriss des Hausmeisterhauses solange zu verschieben, bis dem Hausmeister der Aalfangschule in den Räumen des ehemaligen AWO-Hortes eine (Übergangs) Wohnung zur Verfügung gestellt werden kann. Die Räume sind dafür ausgelegt und ein Rückbau von Hort- zu Wohnraum sollte mit geringem Aufwand möglich sein. Eine positive Resonanz zu diesem Vorschlag wurde von der OGS, Hausmeister, Schule und Elternschaft signalisiert.

Sollte dies aus irgendwelchen Gründen nicht möglich sein, stellen wir den Antrag, den Neubau des Hausmeisterhauses von 2023 nach 2021 vorzuziehen, sodass ein nahtloser Übergang von der alten zur neuen Hausmeisterwohnung möglich ist.

Ahrensburg 20.10.2020

gez.

Alessandra Wolf